



Renovando Juntos Nuestra Iglesia

MAYO DE 2022



UNA ACTUALIZACIÓN SOBRE NUESTRA CAMPAÑA

Meta:	\$500,000,000
Recaudado hasta la fecha:	\$393,516,691
Porcentaje de la meta:	79%
Número de donaciones:	34,184

¡Gracias por su generoso apoyo!

La parroquia de Manhattan Beach reanuda con éxito la campaña después de la pandemia

Llamados a Renovar ha sido un tiempo especial para el diácono Bob Mescher, ya que la campaña le ha permitido conectarse más con los feligreses a quienes sirve en la parroquia American Martyrs, de Manhattan Beach.

“Fue definitivamente una oportunidad para conocer a los demás”, dijo el diácono Mescher, que fue ordenado al diaconado permanente en junio de 2021. “Se presentarán nuevamente conmigo en la misa y eso es algo muy agradable. Es una cosa que nos ayuda a unirnos entre nosotros”.

Antes de la pandemia, el diácono Mescher se había ofrecido como voluntario para contactar a los feligreses con respecto a *Llamados a Renovar* y para pedirles que consideraran hacer una donación a la campaña. Él y su esposa habían regresado recientemente a la parroquia después de estar durante más de una década viviendo en el norte de California, donde él había empezado su formación para convertirse en diácono.

La parroquia American Martyrs llevaba sólo un mes en la fase “pública” de la campaña cuando se detuvo debido al COVID-19. Pero dado que la fase “silenciosa” de la campaña había asegurado \$6 millones en promesas de compromiso hacia la meta “ideal” de la parroquia— la cual era de \$10 millones— los líderes del proyecto decidieron seguir adelante con las renovaciones de la iglesia, descritas en la declaración del caso de la parroquia en lo que la iglesia estaba cerrada.

“Monseñor John Barry tenía confianza en que nuestros feligreses contribuirían”, dijo el Diácono Mescher.

Cuando se reanudaron las misas, los feligreses regresaron a una iglesia hermosamente renovada. El diácono Mescher reanudó las reuniones con los feligreses, tanto en persona como por teléfono, según el nivel de tranquilidad de ellos. Él compartió lo que lo alentó a él a apoyar a *Llamados a Renovar*, como, por ejemplo, los ministerios compartidos de la Arquidiócesis de Los Ángeles, que apoyan a la educación religiosa, a los seminaristas y a los encarcelados.

La parroquia American Martyrs ha superado ya su meta de \$10 millones y, como se prometió, el 25 % de las donaciones recaudadas en el futuro se destinarán al ministerio de ayuda a los pobres de la parroquia.

“Esto muestra realmente la generosidad de nuestros feligreses”, dijo el diácono Mescher. “Su generosidad parece ser casi interminable e ilimitada”.

Visite calledtorenew.org para aprender más.